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Beitrag von „BogY“ vom 16. September 2010, 21:10

5000 User bei über 400.000 Beiträgen hört sich viel an. Bedenkt man aber den Spam (Schwalbe
und Elfmeter, Abseits) relativiert sich das. Zu vereinsspezifischen Themen schreiben
(geschätzt) weit unter 50 Leuten. Von repräsentativ kann also keine Rede sein. Zumal Krakeeler
schon immer lauter waren. 
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